Eßlinger Zeitung

>Startseite Region Stuttgart

STUTTGART 20.03.2017

100 000 Euro fürs Olgäle



Stuttgart (red) Rekorderlös: Wochenlang haben die Darsteller des Stage Apollo und des Stage Palladium Theaters nach jeder Vorstellung in den Foyers Spenden für das Olgäle gesammelt. Rund 100 000 Euro sind bei der Aktion zusammengekommen – das ist Rekord. Bei einem Besuch der Künstler, darunter "Marry Poppins"-Darstellerin Elisabeth Hübert (Mitte), im Kinderkrankenhaus wurde der Präsidentin der Olgäle-Stiftung, Stefanie Schuster (rechts), der Scheck übergeben. Mit dem Geld soll ein lang benötigtes, fahrbares Röntgengerät für die pädiatrische Notaufnahme angeschafft werden.

20.03.2017